



**21 juin à 15h à la
Maison des Eaux,
venez écouter**

**Patrick Barthélémy et vous ne verrez plus
les insectes avec le même oeil, promis !**

Patrick Barthélémy est le créateur du jardin des coccinelles à Chamalières (63). Ce jardin a été créé pour les insectes et dans ce lieu, c'est l'Homme qui s'adapte et pas l'inverse. C'est un jardin modèle en termes d'aménagements favorables aux auxiliaires, à la petite faune, une véritable oasis de tranquillité en centre ville ! Ce jardin fournit également les serres en insectes qui y créent un équilibre écologique extraordinaire et permettent de **ne pas y employer du tout de produits chimiques.**